



ULTRA



PRIMUS

**Die erfolgreichen Qualitäts-Pferdeanhänger der Firma Thiel können jetzt auch in Österreich direkt vom deutschen Hersteller gekauft werden. Eine breite Palette von Vollpoly-, Aluminium/Poly- und Holzpoly-Anhängern für ein, zwei oder drei Pferde decken mit zahlreichen Ausstattungsmöglichkeiten die Bedürfnisse von Pferden und Reitern ab.**

Die Marke Thiel ist längst auf dem Markt etabliert und hat sich durch ihren hohen Qualitätsstandard und ihr kreatives Design einen guten Namen ge-

macht. Mittlerweile ist Thiel einer der führenden Hersteller von Vollpolyester-Pferdeanhängern in Deutschland und exportiert europaweit. Nur 70 Kilometer von der österreichischen Grenze entfernt erfolgt die komplette Produktion – die Entwicklung der einzelnen Anhängertypen ebenso wie der Modell- und Formenbau.

Durch die komplette Herstellung im eigenen Werk kann Thiel einen hohen Qualitätsstandard garantieren und flexibel auf Kundenwünsche eingehen. Beim Fahrwerk wird auf Komfort und Sicherheit der AL-KO Fahrzeugtechnik gesetzt, der Boden ist bei allen Thiel-Modellen der unverrottbare „AluPlast-Boden“, auf den es 15 Jahre Gewährleistung gibt.

Bei den Zwei-Pferde-Modellen ist vor allem im Vollpolyesterbereich die Auswahl sehr groß. Je nach Größe des Pferdes oder des Geldbeutels gibt es das Modell „Mikado“ mit Vorderausstieg, den „Domino“ mit Kutschenhalterung, den „Explorer“ mit großer Einstiegstür oder gleich das Großraummodell „Matrix“ zum Schrägstellen der Pferde.

Der Dreipferdeanhänger „MEXX“ präsentiert sich gleich mit zwölf verschiedenen Varianten – mit begehbarer Sattelkammer, für drei Groß- oder vier Kleinpferde, schräg rückwärts, vorwärts oder mit Vorderausstieg. Und wenn die Kutsche auch noch rein soll – kein Problem.

Unter [www.thiel-anhaenger.de](http://www.thiel-anhaenger.de) können Sie Ihren Wunschanhänger konfigurieren und erhalten ein unverbindliches Angebot. Wer Interesse an einer Vertriebspartnerschaft für Österreich hat, findet dort auch einen Link.



MEXX

ADVERTORIAL